

| | |
|----------------|--|
| Medio | Radio Infinita |
| Fecha | 31/08/2016 |
| Mención | Universidad Alberto Hurtado suspende por un año a 22 alumnos y expulsa a otros tres por toma. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH. |



La Universidad Alberto Hurtado expulsó a tres estudiantes y suspendió a otros 22 por un año en el marco de un sumario realizado tras las tomas que en junio y julio afectaron a la institución.

Según publica diario La Tercera, la protesta estudiantil dejó un saldo de 110 millones de pesos en daños, a consecuencia de más de 30 puertas destrazadas, cámaras de seguridad rotas y siete computadores perdidos.

El sacerdote jesuita Fernando Montes, ex rector del plantel, justificó la decisión al comentar que algunos de los alumnos suspendidos "son jóvenes que han reincidido, que ya han sido suspendidos (en el pasado)".